
Al Presidente Provincia
al dirigente Pieramos Cinquini

Egregi 
la nostra Associazione O.R.M.A. (Ornitologica Ricerca Monitoraggio Ambientale) con i colleghi di WWF, Legambiente e 
LEIDAA ha seguito  con attenzione lo  svolgimento della  V.A.S.  del  Piano Faunistico Venatorio  Territoriale  presentando 
congiuntamente proposte migliorative alla bozza di Piano.
Se riteniamo fondamentale la “buona salute” di tutta la fauna selvatica, il nostro Gruppo è soprattutto interessato a quelle  
specie ornitologiche maggiormente in difficoltà come la coturnice, la pernice bianca, l’allodola solo per citare i  casi più  
eclatanti.
Ci era sembrato che il Piano Faunistico Venatorio in approvazione il 18 novembre fornisse a queste specie una - dovuta -  
tutela maggiore e più accurata pur rimanendo, purtroppo a nostro parere, ancora cacciabili.
Siamo rimasti esterrefatti e negativamente impressionati dal fatto che il 18 novembre il Piano non sia stato approvato, su 
pressione di alcuni consiglieri provinciali che, a nome dei cacciatori, hanno richiesto ulteriori confronti e approfondimenti  
adducendo vaghe giustificazioni.
Come queste pretese non entrino in conflitto con un processo di VAS già concluso, in cui tutti i soggetti interessati hanno  
potuto esprimere, in lungo e in largo, le proprie proposte, critiche, suggerimenti...non sappiamo.
Ci preme però chiedere al Presidente della Provincia di farsi carico della salvaguardia di tutta la nostra fauna selvatica, 
“patrimonio indisponibile dello Stato” piuttosto che delle mire fucilatrici di una stra/esigua frazione della popolazione.
Chiediamo quindi al Presidente di portare in approvazione, il più presto possibile, il Piano Faunistico Venatorio, senza  
ulteriori titubanze, prima della scadenza del proprio mandato, in modo che il Piano possa essere operativo a partire dalla 
prossima stagione venatoria, informandoci in anticipo ed in modo tempestivo di ogni eventuale variazione.
Riteniamo le proposte da noi presentate e le indicazioni espresse nel Piano come indispensabili per  una gestione e un  
prelievo venatori  più sostenibili e corretti.

Morbegno,  24 novembre 2020

Il  Presidente Associazione O.R.M.A.
Benazzo    Massimo


